

oo Nachrichten 29. November 2017

Jungjäger dürfen schon mit 16 zur Jagdprüfung

LINZ. Jugendliche dürfen jetzt bereits im Alter von 16 Jahren zur Jagdprüfung antreten. Bisher lag die Altersgrenze bei 17 Jahren. Wie berichtet hat sich die Jägerschaft für eine Reform stark gemacht. Nun wurde die Novelle der Jagdprüfungsverordnung in der Landesregierung beschlossen. „In anderen Bundesländern gilt diese Altersgrenze schon länger, dort wurden damit gute Erfahrungen gemacht“, betonten Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger (VP) und Landesjägermeister Sepp Brandmayr. Gesenkt worden sei das Alterslimit für den Prüfungsantritt vor allem für Schüler der landwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen (LBFS), die den Freigegegenstand Jagd besuchen.

Jagen erst ab 18 Jahren erlaubt

„Mit 17 Jahren kommt vieles zusammen: die Abschlussprüfungen nach der dreijährigen Ausbildung und oft auch der L17-Führerschein“, sagte Brandmayr. Viele Schüler würden die Jagdprüfung wegen des Lernstressses dann nicht mehr ablegen. Das neue Alterslimit soll den Prüfungsantritt erleichtern. Selbstständig mit dem Gewehr jagen, sei weiterhin erst ab 18 erlaubt.